
Herr Puch, Buschhoven  
Herr Puch fragt nach, ob in den Gremien der  Gemeinde Überlegungen bestehen, 
satzungsrechtliche Vorgaben zu treffen, die beispielsweise in künftigen Bebauungsplänen eine 
Bepflanzung der Vorgartenfläche vorsehen.  
 
Bürgermeisterin Kalkbrenner teilt mit, dass hierzu noch keine konkreten  Beschlüsse getroffen 
wurden. In Zusammenhang mit dem künftigen Freiraumkonzept und weiteren Diskussionen und 
Beratungen  zum Umweltschutz werden sich die zuständigen Gremien – wie dort auch  bereits 
andiskutiert- mit planungsrechtlichen Festsetzungen zum Umweltschutz auseinandersetzen.  


